
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Johna fragt nach, inwieweit Überlegungen zur Zusammenlegung von freiwilligen 
Feuerwehren und entsprechende Äußerungen des Kreisbrandmeisters berücksichtigt werden. 
 
Herr Stadtrat Dörflinger erklärt, dass es zunächst um die Gewährleistung eines Standorts für 
die Freiwillige Feuerwehr Wittorf ginge. Alternative Betrachtungen, die den Rückgang von 
Mitgliederzahlen berücksichtigen, seien langfristig geboten. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 


